

Ludwigshafener Sportschau

Eine atemberaubende Show mit sportlichen Höchstleistungen erwartet die Zuschauerinnen und Zuschauer bei der Ludwigshafener Sportschau, die alle zwei Jahre in der Friedrich-Ebert-Halle stattfindet.



Das rund zweieinhalbstündige Programm wird vom Ludwigshafener Sportverband (LSV), dem Bereich Sport der Stadtverwaltung Ludwigshafen und von der LUKOM Ludwigshafener Kongress- und Marketing-Gesellschaft mbH veranstaltet.

Die Ludwigshafener Sportschau präsentiert eine faszinierende Bandbreite an sportlichen Höchstleistungen und beeindruckender Darbietungen von regionalen, nationalen und internationalen Mitwirkenden. Die Veranstaltung bietet eine hochklassige Show aus Akrobatik und Artistik, Tanz und Clownerie.